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T I T E L :  VA R I AT I O N E N  A R M R E I F E  F L I X . F L E X ,  K O M B I N I E R B A R

flix.flex
I H R  I N D I V I D U E L L E S  S C H M U C K S T Ü C K

Unsere Halsreife und Armreife in ihrem durchdachten, 

puristischen Design sind perfekte Begleiter, die allein durch ihre Anwesenheit beeindrucken. 

Wählen Sie aus mehreren Größen und Formen, Profilen und Farben – Ihr persönliches 

Lieblingsstück wird ganz nach Ihren Wünschen in unserer Manufaktur für Sie geschmiedet. 

Bei den Armreifen stehen Ihnen zusätzlich verschiedene Motive mit Perlen und 

Diamanten zur Verfügung. Die Reife sind variabel kombinierbar und mehrreihig tragbar. 

Lassen Sie sich inspirieren. — With their well-conceived and purist design, our chokers and bangles are 

perfect companions that are impressive through their presence alone. Choose among 

numerous sizes, shapes, cross-sections and colors: we’ll craft your personal favorite piece in 

our manufactory exclusively for you and entirely in accord with your wishes. Diverse motifs with pearls 

and diamonds are additionally available for you in our bangles, which are variably combinable 

and can be worn in multiple rows. Let us inspire you.
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100% HANDARBEIT AUS DEUTSCHLAND
1 0 0 %  C R A F T S M A N S H I P  M A D E  I N  G E R M A N Y

An der Flexibilität und an der Leichtigkeit unserer Hals- und Armreifen
erkennen Sie die perfekte Handarbeit. Schon das Anlegen eines solchen Reifens ist etwas 

Besonderes und das angenehme Tragegefühl macht den fl ix.fl ex schnell zu Ihrem
Lieblingsschmuckstück. — You can recognize the perfect  craft smanship by the fl exibility and lightness of 

our chokers and bangles. Putt ing it on is already an experience and with its pleasant feeling on your skin,

the fl ix.fl ex quickly becomes your favorite piece of jewelry.
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FARBEN
C O LO R S

Wir geben Ihnen die Freiheit, Ihr individuelles Schmuckstück selbst zu kreieren.
Wählen Sie Gelbgold, Roségold, RougeRoyal oder Weißgold beziehungsweise Platin und entscheiden Sie, 
ob die Oberfläche matt oder glänzend sein soll. So wird Ihr flix.flex unverwechselbar. — We offer you the

possibility to create your own individual piece of jewelry yourself. Choose either yellow, rose, RougeRoyal or whitegold or even 

platinum and if the finish should be polished or matt. This way your flix.flex will be unique.
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FORMEN
P R O F I L E S

Die Halsreife flix.flex liegen geschmeidig auf Ihrer Haut. Das Profil kann rund, 
oval oder rechteckig sein, in Breiten von 3,5 mm bis 11 mm. Die Armreife gibt es in rundem 

oder ovalem Profil. Sie entscheiden sich für eine Form und wir fertigen Ihnen 
Ihr perfekt sitzendes Schmuckstück an. — The flix.flex choker lies smoothly on your skin. Its profile can be 

round, oval or rectangular in widths from 3.5 mm to 11 mm. The bangles are available in round and oval profile. 

Decide on a profile and we customize your perfectly fitting piece of jewelry.
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LÄNGEN UND GRÖSSEN
L E N GT H S  A N D  S I Z E S

Die Halsreife stehen Ihnen in verschiedenen Längen zur Verfügung. Die Armreife 
gibt es in den Größen small, medium und large. Außerdem sind individuelle Anpassungen in 

Form, Breite und Länge machbar. Fragen Sie Ihren Juwelier nach den Möglichkeiten – 
wir sind so flexibel wie unsere flix.flex. — You can choose from different lengths variations. Moreover individual 

adjustments in shape, width and length are possible. Just ask your jeweler about the options – 

we are as flexible as our flix.flex.
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MOTIVE
M O T I F S

Kombinieren Sie Ihren Armreif mit einem edlen Motiv. Perlen, Diamanten und Farbsteine 
in unterschiedlichen Farben und Formen stehen Ihnen dafür zur Verfügung. — Combine your bangle 

with a precious motif. You can choose between pearls, diamonds and gemstones in different colors.
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www.Is�belleF�.com

Entdecken Sie unsere weiteren Kollektionen
D I S C O V E R  O U R  O T H E R  C O L L E C T I O N S 

CLASSIQUE

Moderne Klassiker, die Maßstäbe setzen 
  Modern classics that set standards 

PURE

Schmuckschönheiten in ihrer klarsten Form
  Jewelry beauties in the clearest form 

BRONZE

Eine Liaison zwischen Geschichte und modernem Design
A liaison between history and modern design

INNOVATION

Einzigartiges Design, das Grenzen auflöst
An outstanding design that dissolves boundaries



Is�belleF� GmbH

Höhenstrasse 6  ●  75239 E is ingen/Germany  ●  Telefon +49 7232 381660  

Fax +49 7232 381661   ●  in fo@isabel le fa .com  ●  www. isabel le fa .com


